

鈴鹿市PTA連合会 会長挨拶

梅雨明けも間近となり、いよいよ本格的な夏をを迎えます。

さて、今年はワールドカップが開催され、日々熱い戦いが繰り広げられています。各国の選手達の一所懸命闘う姿に、それぞれの国が一つとなって熱い声援を送り、勝敗よりもそのすべてに誰もが深く感動されていること思います。

毎日めまぐるしく変化する社会動向と、先行きの見えない不透明感に不安感を隠せない状況下で、彼らの姿は一条の光であり、子どもたちに、また、大人たちにも夢と希望が与えられたのではないでしょうか。

このように、私たち大人が、子どもたちに夢と希望をもつことへの応援者となりうるような関わり方や、垂範ができたらと切に願っています。

子どもたちが、いつも明るく朗らかに安心して日々を過ごしてゆける環境づくり、いつもまわりの方々の愛情に満たされ、また、他に対しても思いやりのこころと実践ができる人格形成への支援体制づくりなど、理想を思い描くと、まだまだ沢山の思いが溢れています。

子どもたちの体力面に於いても過去の統計と比較分析して、運動能力面での低下が著しい現状があると、よく取りざたされています。

昨今、食育という言葉をよく耳にしますが、子どもたちの健康・体力面において食べるということの大切さ、しいては、心身への影響等が懸念されます。このことは、これからのお育に不可欠な要素として、私たち大人が考えていかなければならぬ重要な課題だと思います。

そのような今、鈴鹿市PTA連合会では、8月7日(土)18:30~20:30 鈴鹿市文化会館に於いて、「台所に立つこどもたち」と題し、講師:竹下和男さんをお招きし、食育と家族の絆づくりを、笑いと涙でわかりやすく講演頂けると、役員一同、期待しています。
是非、会場に足を運んで下さいよう、よろしくお願い致します。

会長 名和 利昌



平成22年度 鈴鹿市PTA連合会 活動方針

5月23日(日)鈴鹿市ふれあいホールで行われました、平成22年度鈴鹿市PTA連合会総会にて承認されました活動方針を御紹介します。

**かけがえのない生命の尊さを共に理解し
明日に生きる夢づくりの実現を応援します**

- 子どもたちのコミュニケーション能力の向上と豊かな心づくりの育成を支援します
- 子どもたちが安心していきいきと過ごせる安全な環境づくりを支援します
- 地球環境を守ろうとする心や行動を育む環境教育の推進に努めます